



S50.4~58.4 松山市勝山町1丁目青木ビル



S39.4~46.4 松山市湊町4丁目昭安寺通り



S58.5~ 現在松山市勝山町1丁目本社ビル



S46.1~50.3 松山市道後一万町

つよさんののお楽しみ日記 83

「こんなに上手く行く筈は無い」

私は昭和三十八年松山商業高校を卒業と同時に伊予商運(株)に入社し旅行業界入り、それから今まで五十七年間、同じ仕事をしてきました。

昭和四十一年、同郷(砥部)の町田さんが一人で頑張っていた(株)日本交通社松山営業所へ後継者として入社。経営者としての歩みを初め、昭和四十六年には代表取締役所長となり、昭和五十年には大阪本社から分離独立、新会社を設立して代表取締役社長に就任、その後日本航空や全日空の代理店海外旅行の主催も出来る運輸大臣登録の一般旅行業登録そして、本社ビルの取得、順風満帆の旅業人生でした。

しかし、当時から何時も「こんなに上手く行く筈は無い」必ず落とし穴があると危機感を持って経営にあたってきました。

その後、湾岸戦争、バブルの崩壊、大渇水、リーマンショック等続き、団体旅行から個人旅行へ少子化による修学旅行生の減少そしてインターネットやスマホ等の急速な発展等により、あつと言つ間に旅行業は構造不況業種となりました。我が社も社員数が約半数となり、同業者も廃業するところが増えて現在では二十名以上の会社は数社しか無くなりました。

新型コロナウイルスの発生により、三月より団体旅行は皆無の状態になりました。前が見えないとつても無く大きな山ですが夜明けが来るまでじつと耐えもう一度皆様のご旅行のお手伝いをさせて頂きたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願い致します。



中村剛志